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RELATÓRIO DA REUNIÃO QUE DISCUTIU PROPOSTAS PARA A 
CRIAÇÃO DO PARQUE DA SERRA DA CANGALHA 

 
Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de junho de 2011ocorreu na Igreja 
Evangélica Assembleia de Deus uma reunião com a população de 
Campos Lindos e autoridades politicas locais para tratar sobre a 
criação do parque da Serra da Cangalha. A reunião teve inicio às 
08H30MIN com o pronunciamento do Prof. Airton que apresentou o 
tema em debate e logo em seguida convidou o Prefeito, Vice, 
Vereadores, representantes de Associações e sindicatos para 
comporem a mesa. Em seguida foi apresentado o relatório da última 
reunião realizada com a Senhora Angélica Beatriz Corrêa Gonçalves. 
O Senhor Junior Grings fez uma explanação sobre as reuniões já 
realizadas e as propostas que o Governo do Estado já havia feito 
sobre as dimensões do parque em questão. Comentou ainda que o 
Governo tem uma nova proposta que seria a criação do parque com 
uma dimensão de 25 (vinte e cinco) mil hectares. Ressaltou ainda que 
a população precisa apresentar uma contra proposta para o Governo 
que pode ser pela não criação do parque ou por uma área menor. 
Enfatizou ainda que acontecerá outra reunião (audiência pública) com 
a população em geral na qual a mesma dirá se aceita ou não a 
criação do referido parque. O Senhor Junior continuou sua 
apresentação mostrando dados que provam que economicamente o 
Município sai perdendo. O senhor Junior abriu espaço para que as 
pessoas presentes fizessem perguntas e o Senhor Adevaldo Soares 
(proprietário de terras no entorna da serra) questionou ao Senhor 
Prefeito Municipal se o mesmo é contra ou a favor da criação do 
parque e o Senhor Prefeito respondeu que é contra a criação do 
parque nas dimensões proposta pelo Governo. Os senhores 
Raimundo “Cachoeira”, Pedro de tal e a Senhora Zuleide (Missionária) 
fizeram suas colocações no sentido de que é preciso tomar muito 
cuidado com um evento de tal magnitude, pois o mesmo mexe com a 
vida de milhares de pessoas que terão que se deslocar para outras 
regiões ou migrar para a cidade. A Senhora Aleci camelo questionou 
se não era interessante a preservação dos mananciais. Em seguida 
os Semhores Jorlênio Menezes Santos, Prefeito Municipal, Chico do 
Adrião, Vice Prefeito, Os Vereadores Isaac Coelho de Sousa, Sidiclei 
Bernardi, e Domingas Aguiar moura, o Senhor João Bandeira, 
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Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais, Raimundo do 
Celso, representante das Associações de Pequenos Produtores e o 
Senhor João Benício Cardoso, Presidente da Associação dos 
Produtores de Soja do Alto Tocantins (PLANALTO) fizeram uso da 
palavra e se posicionaram contrários à criação do parque nas 
dimensões proposta pelo Governo. Em Seguida o Prof. Airton 
franqueou a palavra a todos que quisessem apresentar uma proposta 
alternativa para a criação do parque. Foram apresentadas duas 
propostas para serem colocadas em votação. A 1ª foi para se votar a 
criação do parque nas dimensões proposta pelo Governo Estadual, 
que foi rejeitada por unanimidade dos presentes. A 2ª proposta foi 
pela criação de um Parque Municipal somente na Serra da Cangalha 
com as duas encostas (interna e externa) respeitando os limites das 
propriedades de seu entorno. Esta proposta foi aprovada por 
unanimidade dos membros presentes. Não havendo mais nada a 
tratar o Professor Airton deu por encerrada a Reunião, lembrando 
ainda que haverá uma nova reunião e que a população será avisada 
com antecedência pelos veículos de comunicação disponíveis (rádio e 
carro de som. 
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